

Rückearbeit mit dem Pferd

Rust. Am Sonntag starteten in Rust die Vorbereitungen für einen besonderen Fuhrmannstag: Der Verein der Badischen Fuhrleute feiert in diesem Jahr sein zehnjähriges Bestehen. Für den Holzrückeparcours des Fuhrmannstags schleppten mehrere Pferdegespanne frisch geschlagene Baumstämme aus dem Wald. Langholzwagen brachten die Bäume anschließend auf das Vereinsgelände. Neben einigen ortsansässigen Fuhrleuten halfen dabei auch die elsässischen Freunde bei der kraftraubenden Rückearbeit.

Erstmals richteten die Badischen Fuhrleute an ihrem Fuhrmannstag am Sonntag, 25. April, einen von drei Wertungsläufen für die baden-württembergische Meisterschaft im Holzrücken aus. Der Parcours wird deshalb in diesem Jahr besonders knifflig. Wie gewohnt geht es für die Teilnehmer darum, mit ihren Pferden Aufgaben zu erfüllen, die an die historische Arbeit der Landwirte und ihrer Pferdegespanne angelehnt ist.



Hau ruck! Die Last scheint dem dicken Braunen nicht allzu viel auszumachen.

Foto: Decoux-Kone